Nouveau président pour le don du sang

Lors de l'assemblée générale de l'association des Donneurs de sang bénévoles (DSB), la présidente, Nicole Gardelle, a décidé de prendre un peu de recul, tout en restant membre (*). Et ce, après quarante ans d'adhésion et dix-huit ans à la tête des DSB. Elle a été nommée présidente d'honneur « pour sa grande implication dans l'association ».

De ce fait, un nouveau bureau a été élu et se présente comme suit : Michel Madera, président ; Christian Jouannin, vice-président ; Patrick Bray, secrétaire ; Renée Cor, secrétaire adjointe ; Solange Madera, trésorière ; Suleyman Utkaner, trésorier adjoint ; Michèle Velicitat, commissaire aux comptes avec Brigitte Bray en remplacement de Marie-Jo Houssin.

Auparavant, en présence du maire, Marc Malbet, d'élus et de Bernard Ca-



IMPLICATION. Nicole Gardelle a été nommée présidente d'honneur.

det, président de l'Union départementale des donneurs de sang, les 29 adhérents avaient rendu hommage aux personnes et organismes qui les accompagnent toute l'année.

La matinée s'est terminée par la remise des diplômes aux donneurs les plus méritants.

(*) Elle est également présente à l'Association des familles et à l'Épicerie solidaire et sociale.